



Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 25.11.2015

16.11.15

Goethestraße – Ausbesserung des Fuß- und Radweges

Der Bürgersteig zwischen den beiden Zugängen in der Goethestraße zum Goetheplatz ist in einem sehr desolaten Zustand. Der Fuß- und auch der Radweg sind inzwischen durch Erhöhung der Wurzeln von Bäumen zu einer großen Stolperfalle geworden. Vor allem bei Dunkelheit ist es sehr schwierig, hier entlang zu gehen, auch wegen mangelhafter Beleuchtung. Insbesondere ist die Benutzung dieses Weges für Menschen mit Rollator oder Rollstuhl fast unmöglich.

Wir fragen die Verwaltung bis wann die Ausbesserung dieser Wege vorgesehen ist.

Nurhayat Canpolat, Fraktionssprecherin